
西貢區議會交通及運輸委員會  

主席及各議員：  

 

2017 年 7 月 20 日  

西貢區議會交通及運輸委員會會議提出動議  

 

要求開辦環保區往來新都城商場 /街市的穿梭巴士服務  

 

背景  

早於 2011 年，大批居民已建議開辦新都城商場 -環保區免費

穿梭巴士線。期間我們聯同居民代表、屋苑業主委員會曾多

次開會提出建議，而新都城商場對於有關建議亦持正面態度。

事實上，將軍澳環保大道一帶（環保區）陸續有住宅項目入

伙，例如日出康城 3 期緻藍天及峻瀅 2 等，人口已激增至 4

萬人，屬中產消費群。惟現時區內缺乏食肆、街市、商場等

民生配套，平日居民主要依賴鐵路運輸前往其他地區購物。

除港鐵以外，現時環保區內並未有任何重疊的交通工具往來

寶林。  

 

平日居民主要乘搭 113 號線小巴前往坑口厚德街市，惟令人

擔憂的是街市預計於今年 10 月進行全面翻新工程，加上環

保區內並未設有街市，居民均期望有購物商場穿梭巴士前往

新都城商場及街市用膳及買餸，單靠現時交通實在難以應付

日常所需。  

 

措辭  

本動議文件「要求開辦環保區往來新都城商場 /街市的穿梭巴

士服務」提呈 2017 年 7 月 20 日西貢區議會交通及運輸委員

會會議，並邀請運輸署出席會議及參與討論。  

 

 

 

       

動議：  方國珊議員       

 

 

     

      

和議：       

 張美雄議員   陳繼偉議員    
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